

Appels à témoins

# Recherche de témoignages pour France Télévisions

Par ChaMrnd Posté le 29/11/2022 à 16h02

Bonjour,

Je m'appelle Charlotte et je suis journaliste pour France Télévisions. Dans le contexte de la coupe du monde et au vu du développement des applications pour parier, je travaille sur l'addiction aux paris sportifs.

Je me permets de lancer un appel à témoignages pour échanger avec des personnes qui ont des problèmes d'addiction aux paris sportifs. Il ne s'agit pas de stigmatiser les joueurs mais davantage de comprendre leurs histoires, leurs motivations et les difficultés rencontrées.

L'anonymat de ces échanges est évidemment possible.

Je suis disponible par mail pour des informations complémentaires ([charlotte.morand@francetv.fr](mailto:charlotte.morand@francetv.fr)).  
Merci d'avance.

Cordialement,  
Charlotte Morand.